
RAPPORT D'ACTIVITE 2024

Les groupes au sein du GAIF
Les 12 groupes du GAIF ( groupes de parole et groupes d'activités) se sont réunis régulièrement à

des rythmes différents mais le nombre de participants dans chaque groupe est en dessous de 10 ( 5-6  ou 8-9)
sauf  bien sûr dans le groupe "Entre Nous"et  l'atelier chorale de Vincennes. 

Dans les deux groupes transversaux sorties culturelles et balade en Ile de France, les chiffres de
participants  sont  très  variables en fonction de l'exposition ou du lieu de la  balade et  de  la météo mais
toujours en dessous de 10 

A la fin du Covid le Gaif avait perdu 40% de ses adhérents , dans les années qui ont suivi ce chiffre
est reparti à la hausse pour atteindre 100 adhérents en 2023 mais en 2024 ce chiffre est resté stationnaire 96
adhérents, nous avons eu  des nouveaux, mais ils ont à peine compensé les départs liés à une reprise d'emploi
à mi-temps, une formation, des problèmes de santé, un déménagement…..

Les événements exceptionnels
 L'événement  le  important  de  cette  année  2024  fut  la  participation  du  GAIF  aux  JEUX

PARALYMPIQUES pour lesquels nous avions eu des billets  gratuits  comme toutes les associations de
personnes en situation de handicap, 25 personnes du GAIF sont allées assister aux épreuves d'athlétisme ou
de tennis fauteuil, de canoé ou enfin de basket- fauteuil. Pour tous, ce fut une journée inoubliable marquée
par l'accueil souriant et détendu des bénévoles, la ferveur incroyable des spectateurs, la force et le courage
des athlètes  …. de grands moments d'émotion.
En juin nous avons organisé une  sortie à Giverny. Après un déjeuner sympathique dans un restaurant au
milieu des fleurs, nous sommes allés visiter le jardin et la maison de Monet mais après le déjeuner, le temps a
changé, la pluie est arrivée, les aphasiques ne se sont pas découragés ils voulaient tout voir.

En octobre 9 aphasiques du GAIF sont partis  en vacances ensemble dans la région de TROYES.
Réunis  autour  de  Raquel,  ils  ont  loué  une  belle  maison,  organisé  les  courses,  les  repas,  les  visites
touristiques. Ce fut une belle fin d'été pour eux.
L'exposition de photos prévue par Vincent Lafon en octobre 2025, intitulée "je suis aphasique"  s'est mise en
place tout  doucement.  Les 2 photographes Vincent  et  Sappo ont  commencé à faire des photos dans les
groupes d'activités.

Le GAIF et ses partenaires
Notre  premier  partenaire  est  la  fédération  des  aphasiques  de  France  à  laquelle  nous  sommes  affililiés.
Geneviève a participé au l'assemblée générale de  la FNAF en novembre à Saint Etienne pour montrer
notre  attachement  aux  réunions  en  présentiel,  car  c'est  comme  cela  que  les  membres  de  la  FNAF se
connaissent et échangent des informations. La nouvelle équipe du CA de la FNAF,  très dynamique a mis au
point un plan triennal de formation des responsables de groupe ( pour les aider) et un plan d'information
pour les aphasiques. Nous vous tiendrons au courant.

Le Conseil d'Administration du GAIF
A l'assemblée générale du 12 mars 2024, un tiers du conseil a été réélu (après tirage au sort, les mêmes ont
été réélus ), deux nouveaux adhérents se sont présentés et ont été élus: Ratiba Pfeiffer et Olivier Guillermet,
portant ainsi à 12 le nombre de membres du CA.
Le CA s'est réuni 2 fois en 2024, en janvier et en novembre
En janvier nous avons décidé d'augmenter de 2 euros la cotisation, celle ci passe donc de 28 à 30 euros(10
euros pour ceux qui arrivent en septembre)
Nous souhaitons faire évoluer le site du GAIF avec le changement d'hébergeur. Anne Françoise a proposé de
mettre en place un groupe de travail pour faire ce nouveau site
En novembre nous avons travaillé sur la réactualisation du site et l'avancement du projet d'exposition photos
de Vincent «je suis aphasique»

Les moyens de communication du GAIF
  Le journal Contacts reste un lien essentiel pour informer les adhérents (dates importantes à retenir) et leur
permettre de retrouver les rubriques auxquelles ils sont attachés : portraits, cinéma, jeux, comptes rendus
d'activités .



Le nouveau site du GAIF
Nous y trouvons une page d'accueil enrichie d'un choix  de photos marquant quelques  beaux moments de la
vie du GAIF. Nous y trouvons aussi l'actualité et les articles récents publiés. Dans les pages qui suivent ce
sont : l'histoire du GAIF, les photos des membres du bureau, la présentation des ateliers, les expositions, les
balades, les témoignages récents d'aphasiques victimes d'AVC.

Allez le voir www.aphasie-idf.fr (sur une tablette ou un ordinateur pour commencer)

Le GAIF et son avenir
Le début du rapport d'activité a souligné le fléchissement du  nombre d'adhérents en 2024. Il faut revoir
notre communication (revoir nos documents d'information, recenser les stuctures à informer, en premier lieu
les syndicats départementaux d'orthophonistes, les services de neurologie. Nous comptons sur vous pour
assurer la diffusion de ces documents. Il faut aussi créer une page facebook. 
La situation financière sera aussi problématique dans les années à venir. Nous ne recevons que très peu de
subvention des villes ou départements, seuls Vincennes et le 94 nous aident encore un peu.
Nous avons commencé à prévoir des économies pour 2025 ou 2026 (limiter la parution du journal Contacts
en papier  à  2  numéros  par  an,  renoncer  à  la  grande sortie  annuelle,  modifier  le  format  de l'assemblée
générale, location de salle moins couteuse, repas plus simple, animation bénévole)
Mais cela ne suffira pas. La recherche de dons et de subventions devient une priorité.
Nous avons commencé cette recherche avec l'aide de 2 conjoints de personnes aphasiques qui vont nous
aider à rédiger des dossiers de demande de subvention. Nous comptons vraiment sur vous pour diffuser
l'information sur l'association et  ainsi faire progresser le nombre d'adhérents et faire vivre le GAIF.


